

## 廃棄物処理対策調査 特別委員会

令和2年8月11日と、9月17日の2回、委員会を開催しました。内容は次のとおりです。

8月11日の委員会は、市長が7月27日に大栄環境㈱に出向き、金子社長との会談内容の報告をいただきました。

会談の席上、市長は前回（1月10日）と同様に事業の断念を要請しました。金子社長からは、「財産区役員、推進協議会、サポート企業の方々と話し合いを行い、その結果、状況を鑑みて断念やむなしとなれば、これは撤退の一つの理由付けになる」とのことでした。市長は、年内に方向性を出し、報告することを願いました。

9月17日の委員会は、6月の文教厚生委員会で、本委員会に付託しました一般ごみ廃棄物の調査・研究です。環境課からの現状報告では、焼却炉の標準耐用年数は過ぎていますが、近年は年間2億円の維持費をかけて維持しています。

現状の予防保全に努めれば、令和8年度まで使用可能です。今後、再整備するためには市の自主財源で建設することは困難です。国は県に、令和3年度末までにごみ処理の広域化、施設の集約化について県の計画を策定するように求めています。

本委員会はこの結果を踏まえ、市と議論を深めてまいります。

## 総合開発計画策定 特別委員会

・浜岡中学校校舎改築工事について

工事進捗状況は、予定進捗率52%に対し、8月31日現在進捗率52%と全く遅れはありません。4階の東側の床コンクリートの打設が終わって柱配筋の施工中です。1階においては既に内装工事に着手しています。

また、現在、内装、建具の配色、家具備品等の精査を行っています。

モニUMENTにつきましては、増田幸雄さんに制作の依頼をして、施工業者の佐藤工業㈱を通して契約を済ませたところです。



浜岡中学校校舎改築工事（8月31日現在）  
4階東側床完了、柱配筋施工中【南から北を望む】



浜岡中学校完成予想図



御前崎市新学校給食センター建設工事（8月31日現在）  
地下ピット土間コンクリート打設終了、地中梁鉄筋工事施工中【東から西を望む】

・新学校給食センター建設工事について

工事進捗状況は、予定進捗率15%に対し、8月31日現在進捗率は15%、ところらについても、遅れはございません。現在、地下ピットの土間コンクリートの打設が終了し地中梁の鉄筋工事を施工しています。

また、外壁、建具の配色、家具備品等の精査を行っています。